



MINI HISTORIAS: EL DÍA EN QUE NO SE HACE NADA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La vida diaria de Douhan Hirasaka es extremadamente peligrosa y ocupada.

En algunos casos, puede realizar sus deberes como un Rango-U de “Jungle”, mientras que en otros casos puede emprender un trabajo individual como Douhan Hirasaka. Cada uno de estos es un negocio peligroso, como la infiltración o el sabotaje, que puede ser fatal si da un paso ilegal e incorrecto.

Hirasaka es una profesional, pero que no pertenece a una organización, en “Jungle” es un agente de inteligencia independiente que es demasiado libre y desorganizada. Su lema es: Tienes que asegurar tu propia seguridad. Nadie vendrá a ayudarte si caes en una esquina.

Para hacer eso, debes ser cauteloso, tímido. Realizar los preparativos cuidadosamente y solo aceptar solicitudes exitosas. El coraje es imprudente. El desafío es el suicidio. Pelear después de ganar primero es la filosofía de trabajo de Douhan Hirasaka.

Naturalmente, esa vida cotidiana trae mucho estrés.

Douhan Hirasaka es una profesional. Si continúa trabajando e ignorando el estrés en su mente y cuerpo, es bien sabido que eventualmente fallará.

Por eso, ella necesitaba un "día para no hacer nada".

+++++

“.....”

En el futón, Hirasaka se despertó.

Levantándose enfermiza. Mirando el reloj digital junto a la cama, era cerca del mediodía. Un gran bostezo. Luego salió del futón y se dirigió a la cocina.

Pone la boca directamente en la botella de plástico de 2 litros y bebe mucha agua. Mira el calentador de agua del baño, se mantuvo caliente como se configuró ayer. 45 grados, esta es la temperatura óptima para Hirasaka.

Cuando entro al baño, se metió a la bañera sin ducharse. Hirasaka mira hacia el techo del baño y murmura, lentamente sentada en el agua caliente.

“Un día en que no pasa nada.”

En los días en que no se hace nada, no se hace nada. Cuando lo hagas, hazlo a fondo. Esa era Douhan Hirasaka. No quería ser molestada, así que apago su dispositivo comercial.

Hirasaka cerró los ojos. Al hacerlo, un pensamiento emerge como una burbuja detrás de su cabeza.

¿Para qué estoy viviendo?

Douhan Hirasaka necesitaba dinero para algún propósito. Por eso, se ganó la muerte.

No podía preocuparse por un negocio peligroso porque no podría cumplir sus objetivos con la prudencia que tenía hoy. No ha muerto una o dos veces debido a circunstancias imprevistas o la traición del cliente.

Sin embargo, Hirasaka no pudo cumplir su propósito.

Desde entonces, Hirasaka ha vivido la vida por inercia. Todavía hace negocios porque solo puede hacer eso. Se prepara con cuidado para evitar riesgos. Tener un "día sin hacer nada" para reducir el estrés. Todo es por negocios. Quiere vivir con seguridad y sin demora.

Hirasaka no tiene motivos para perdonar la vida.

“Hace calor.”

Murmuró Hirasaka, levantándose del baño.

Se limpió el cuerpo, se puso la ropa y le rugió el estómago. Incluso si no tienes una razón para vivir, tienes hambre. Hirasaka se dirigió al refrigerador, todavía riéndose.

Primero, separo el sushi y el arroz con vinagre.

A continuación, separo los ingredientes de la pizza y la masa.

Si pones ingredientes de pizza en arroz con vinagre, esta es la finalización de la pizza sushi.

La textura y el rico sabor del queso y el arroz con vinagre. El material que reservo es un bocadillo por el bien y mata dos pájaros de un tiro. Es un gran invento, pero hay un inconveniente: si lo pides en un negocio de sushi normal, lo rechazarían. Pueden hacer que te expulsen. A menos que atiendas el restaurante de sushi, debes hacerlo tú mismo.

Pizza sushi en el kotatsu. La fiesta se está desarrollando. Se rasca la espalda en el cojín, come y recuerda eso.

Anteriormente, fue a un restaurante de sushi con un espía de “Scepter 4” disfrazado de miembro de “Jungle”.

Hirasaka rara vez come con otras personas. Lo invito porque pensaba que era un cliente prometedor, pero no le gustó ver a la gente mirándolos comer de manera extraña.

Si le das de comer, ¿qué tipo de reacción hará?

Ese tipo de cosas le vinieron a la mente.

Sus labios están ligeramente distorsionados. Era una imaginación sin sentido. Tiene poco contacto con ese chico que se convirtió en Rango-J, y no tiene ninguna conexión personal.

Sin embargo, el rico aroma del sake pegado priva a Hirasaka de su pensamiento y acelera su imaginación sin sentido.

Es un buen momento para pensar que, aunque son similares, les gustan comidas diferentes. Tiene muchos gustos y disgustos, y puede ser sorprendente. Sin embargo, Gojo es un niño, así que, si tiene un sabor fuerte, puede estar feliz de comerlo.

“Hm...”

Noto que la botella estaba vacía. Agito la botella boca abajo y bebió las gotas que gotean en la entrada. Luego, mientras probaba el último bocado, sonó el intercomunicador.

“.....”

Apunto sus ojos en la dirección opuesta a la puerta. En un pequeño monitor, había una imagen de una cámara de vigilancia instalada alrededor del escondite. No es un matón disfrazado de repartidor a domicilio, sino un verdadero trabajador a domicilio.

Con los pies en el kotatsu, Hirasaka abrió un nuevo sake.

Finalmente, el servicio de mensajería se rindió y puso el equipaje en la caja de entrega.

Después de confirmar eso, Hirasaka levanta la cintura.

El sistema de detección de explosivos montado en la caja no funciona. No recordaba la incongruencia en el albarán de entrega. Hirasaka rápidamente sacó su equipaje, regresó a la habitación y lo abrió.

Era un juego.

“¿.....?”

Sostiene su cuello. Según el albarán de entrega, fue ella quien ordenó esto. Incluso si revisa el historial desde su terminal privado, aún permanece.

No se acuerda en absoluto.

El día que no recordaba, pero ordeno, fue el último día de "no hacer nada".

Probablemente, lo ordenó sintiéndose enferma y lo olvidó por completo. Hirasaka es una profesional, pero a veces suceden estas cosas.

Es una versión económica de una consola de juegos de solo unas pocas generaciones atrás. Los juegos pregrabados también fueron populares en el pasado.

Cuando estaba viendo los títulos, sabía por qué ordeno este juego.

Contiene el título que le gustó a ese "niño".

Un juego de lucha. Jugado muchas veces. A Hirasaka no le gustaban los juegos, pero fue divertido jugar con él.

Conectarse y ejecutar.

Jugado varias veces. Mientras repetía el juego usando los personajes usados en el pasado, llegó al jefe y vio el final.

No fue divertido en absoluto.

Hirasaka se rio. Bebe alcohol mientras piensa.

Imaginación sin sentido. Sentimiento sin sentido. Y un juego sin sentido.

Pero para una mujer que vive una vida sin sentido como Hirasaka, eso puede ser apropiado.

La embriaguez se está convirtiendo en somnolencia. Hirasaka apagó la consola de juegos y se sumergió en el kotatsu. Cierra los ojos. La próxima vez que abra los ojos, el día de "no hacer nada" habrá terminado.

Contrariamente a los deseos de Hirasaka, no pudo ver ningún sueño.